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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 12 GIUGNO 2019 

N. 11/2019 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 12 

giugno 2019 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno:  

1. Approvazione verbale n. 10/19 del 22.05.2019; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Circolare 391 - Assemblea CIII - Elezione dei 5 membri del Consiglio Operativo 

del Comitato C3I-(Mariani); 

4. Comunicazione dal Direttore; 

5. Riduzione quota iscrizione II semestre 2019; 

6. Circolare U/RSP/4133/2019 CNI – Individuazione soggetti formatori; 

7. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP; 

8. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola (via Skype), Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, 

Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Enrico Mariani, Daniele Roderi, 

Gabriella Parlante, Sergio Ponticelli, Maurizio Vannucchi 

Assenti: Franco Baretich, Silvia Fagioli, Carlotta Penati 

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Gabriella Parlante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 10/19 DEL 22.05.2019 

Il verbale n. 10/19 del 22.05.2019 viene approvato. 
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2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE)-DEL. 01-02-03 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 13 

- Provenienti da altro Ordine: n. 7 

- Riscritti: n. / 

- Reintegrati: n. / 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 5 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 1 

- Deceduti n. 7 

- Sospesi n. / 

- Cancellati per MRR n. 3 

Il bilancio chiude in positivo di + n. 4 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11780 (di cui n. 310 per la sez. B) + 3 Società tra 

professionisti. 

Il Consiglio approva 

Il Consigliere Segretario relaziona sulle seguenti posizioni: 

Ing….omissis…, sospeso per morosità nel 2017 invia una mail in data 03/06/19 in cui 

domanda di essere reintegrato in albo e chiede se il motivo della sospensione fosse il 

mancato versamento delle quote. Richiede una proposta di dilazione, la più agevole 

possibile, in quanto non lavorando non è in grado di sostenere cifre importanti. Da verifiche 

effettuate relativamente ai pagamenti degli anni precedenti alla sospensione, si nota che gli 

stessi sono sempre stati eseguiti con notevoli ritardi e a seguito di numerosi solleciti da parte 

della segreteria. La sanzione di sospensione era stata notificata all'ingegnere tramite 

Ufficiale Giudiziario. L'importo dovuto dal 2012 al 2016, comprensivo di spese, era pari ad 
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€ 1.392,94 (come da conteggio dello studio Avv. Beretta). Lo studio Beretta proponeva, 

come richiesto dall'ingegnere un piano di rateizzazione in tre rate mensili, che non sono MAI 

state onorate. Si aggiungono ora le quote per gli anni 2017/2018/2019; il totale ad oggi 

dovuto è di € 1.917,94. 

Il Consiglio delibera di non accettare la richiesta di reintegro finchè il collega non 

provvede a saldare tutte le quote arretrate e le spese connesse sostenute dall’Ordine. 

A seguito verifica fatta in data 29.05.2019 con il Direttore Ing. Minotti, della situazione 

morosi, si decide di portare in Consiglio per la cancellazione consigliare (MANCATO 

REQUISITO DELLA RESIDENZA) MRR i seguenti iscritti: 

- Ing…omissis….– Deve quote d’iscrizione Albo dal 2014 al 2019. L’Agenzia delle 

Entrate-Riscossione ha emesso cartelle esattoriali per le quote dal 2014 al 2018. Le 

cartelle già notificate riportano l’esito di irreperibilità assoluta. In albo abbiamo solo 

l’indirizzo di residenza (tra l’altro confermato dal certificato del Comune) a Milano, ed un 

indirizzo email a cui non si riesce a recapitare i messaggi. Le raccomandate ritornano 

indietro per irreperibilità. 

- Ing…omissis….– Deve quote d’iscrizione Albo dal 2014 al 2019. L’Agenzia delle 

Entrate-Riscossione ha emesso cartelle esattoriali per le quote dal 2014/2015/2016. Le 

cartelle non sono state notificate in quanto indirizzo assente su Milano, l’ingegner 

..omissis… infatti risulta iscritto nell’anagrafe degli italiani residenti all’estero con 

decorrenza dal 25/11/2014 a seguito di emigrazione in DUBAI. Per questo motivo per gli 

anni 2017-2018-2019 non sono stati emessi RAV. In albo abbiamo un indirizzo email a 

cui abbiamo scritto più volte senza aver ricevuto riscontro. Il numero telefonico non risulta 

collegato.  

E’ stata inviata una raccomandata a/r il 26.2, non è mai ritornata la ricevuta. 

- Ing…omissis…– Deve quote d’iscrizione Albo dal 2014 al 2019. L’Agenzia delle Entrate-
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Riscossione ha emesso cartelle esattoriali per le quote dal 2014 al 2018. Le cartelle 

risultano notificate all’indirizzo di residenza a Roma.  

 In albo abbiamo l’indirizzo di residenza a Roma (tra l’altro confermato dal certificato del 

Comune) ed un indirizzo di una società di Milano che risulta inesistente da verifiche 

effettuate su internet, anche i numeri di telefono non risultano più attivi. 

Il sollecito di pagamento trasmesso via PEC l’8 febbraio risulta consegnato. 

Il Consiglio delibera di cancellare i colleghi di cui sopra. 

3. CIRCOLARE 391 - ASSEMBLEA CIII - ELEZIONE DEI 5 MEMBRI DEL CONSIGLIO 

OPERATIVO DEL COMITATO C3I-(MARIANI) 

Mariani riferisce che l’11 maggio u.s. si è tenuta presso il CNI la riunione del C3I per il 

cambiamento dello Statuto. 

Il nuovo statuto non cambia le finalità ma stravolge la struttura del Comitato e indebolisce 

parecchio la voce degli Ordini nei confronti del CNI. 

Detto Statuto è stato approvato con l’astensione di Milano, rappresentata dal delegato 

supplente Gianluca Sironi. 

L’astensione è stata motivata da dubbi sulla correttezza procedurale. 

Sabato 6 luglio p.v.  è stata convocata l’assemblea del C3I per per l’elezione di 5 membri 

del Consiglio Operativo (gli altri 3 sono di competenza del CNI). 

Mariani, non potendo garantire la sua presenza chiede che, in caso di sua impossibilità, 

l’Ordine di Milano sia rappresentato dal delegato supplente Gianluca Sironi. 

Le candidature al Consiglio Operativo devono essere sottoscritte da almeno 5 delegati non 

candidati: Diego Franzoni, delegato dell’Ordine di Ancona, ha chiesto di sottoscrivere la 

sua candidatura. Mariani ritiene la cosa assai opportuna, considerando che è stato uno dei 

più attivi e validi elementi del comitato fin dal 2006. Questo non inficia minimamente la 

candidatura di un collega della Lombardia, che dovrebbe essere Cristiano Cannobbio di 



5 

Pavia. 

4. COMUNICAZIONE DAL DIRETTORE 

Il direttore Minotti e il direttore della Fondazione Castagnoli riferiscono al Consiglio 

sull’utilizzo delle aule dei Corsi e delle sale delle riunioni. 

7. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP-Del. 04 

In assenza di Baretich, Mariani riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento 

lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, 

peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 12 giugno 2019, a 

cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. Il Consiglio prende visione di ogni 

singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi 

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP 

(Letto, confermato seduta stante)  

5 RIDUZIONE QUOTA ISCRIZIONE II SEMETRE 2019-Del. 05 

Il Consiglio delibera la riduzione a metà della quota di iscrizione per i colleghi che si 

iscrivono dal 1 luglio p.v. 

6 CIRCOLARE U/RSP/4133/2019 CNI – INDIVIDUAZIONE SOGGETTI FORMATORI 

Il CNI, in relazione al protocollo d’intesa MIUR/CNI/Protezione civile, ha individuato gli 

Ordini di Bari, Pescara Cuneo, Ravenna, Milano, Cagliari, Torino, Monza Brianza come 

città pilota per l’avvio del progetto nel corso del prossimo anno scolastico 2019/2010 

Chiede i nominativi di tre iscritti che facciano da formatori. 

Il Consiglio decide di dare una risposta interlocutoria chiedendo al CNI il tempo richiesto 

come impegno e la località di attività, comunicando che risponderemo entro il 30 giugno 

dopo aver consultato anche le nostre Commissioni interessate. 
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8. VARIE ED EVENTUALI-Del. 06-07-08 

Contini comunica che vista la sopravvenuta difficoltà degli Ingg. Guerriero e e Sommaruga 

a partecipate attivamente ai lavori della Commissione If con mio rammarico ho con loro 

concordato di sollevarli dall’impegno e propongo al Consiglio di integrare la commissione  

con due nuovi colleghi ing. Strano e ing. Ferrero di cui allega i CV. 

Il Consiglio approva. 

Circolare CNI n.393/19 Settore Energia e Impianti - Gruppi di lavoro temporanei su temi  

Finzi riferisce che il 26 giugno p.v ci sarà una riunione della Commissione CROIL 

Formazione per individuare una proposta utile di modifica e aggiornamento delle Linee 

Guida da presentare al CNI. 

Lettera agli iscritti sui compensi professionali. Si vorrebbe inviarla prima della pausa estiva. 

Finzi chiede che il GdL e Fare Rete si attivino per la finalizzazione di tale comunicazione 

agli iscritti. 

Ufficio comunicazione Poli con ufficio stampa OIM si è riunito al Poli per una seconda 

riunione organizzativa sui prossimi Stati Generali che si svolgeranno al Museo della Scienza 

a fine novembre 2019. 

I cinque contenitori proposti dal nostro gruppo di lavoro sono stati accettati dal Rettore 

Resta. 

Sono da definire, possibilmente entro la fine di giugno, due nominativi lato Ordine e due lato 

Poli, per ogni contenitore, che selezionino il panel degli interventi e i relatori. 

Fabio Gavino, coordinatore della Commissione Sicurezza Igiene sul lavoro e Cantieri 

propone la cooptazione del collega Giuseppe De Masi ci cui allega il curriculum. Comunica 

inoltre le dimissioni dei colleghi Ottavio Lecis e Nicola Nicolini. 

Il Consiglio approva. 
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Patrizia Giracca, presidente della Commissione Etica propone la cooptazione dei seguenti 

colleghi di cui allega i curricula: 

Ing. Claudia Campana (EL) 

Ing. Pierantonio Casellato (EL e membro delle commissioni Ambiente e Energia 

Ing. Giovanni Ciccarelli (EL e membro della commissione Project Management) 

Ing. Anna Marfeo (EL) 

Ing. Andrea Mino (EL e membro della commissione Certificazione e Qualificazione 

professionale) 

Dott. Gaetano Megale (psicologo consulente UNI nell’area Etica e integrità) 

Ing. Alberto Lisi (membro del gruppo di lavoro 4 Motori per l’Europa) 

Il Consiglio approva. 

Vannucchi riferisce dell’apertura di un tavolo tecnico con Ordine Psicologi Lombardi 

finalizzato alla redazione di linee guida condivise e necessarie al supporto ai consulenti 

tecnici nelle controversie per l’individuazione di parametri o riferimenti misurabili e 

quantificabili per la determinazione e contestualizzazione dei livelli di tollerabilità acustica. 

Il Consiglio dichiara di aderire al Tavolo Tecnico sopracitato. 

La seduta termina alle ore 19.45. 

Prossima riunione di Consiglio 19 giugno ore 17.30 prima dell’Assemblea annuale. 

        IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                              IL PRESIDENTE  

        Maria Gabriella Parlante                                                          Bruno Finzi 


